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телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 3 по 12 ноября 2021 года 

 

Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников 

аппарата Думы Ставропольского края 

8 ноября председатель Думы Ставропольского края Николай 

Великдань провёл еженедельное рабочее совещание депутатов и 

сотрудников аппарата. В ходе собрания спикер получил удостоверение. 

Также удостоверения получили заместители председателя Думы, 

председатели и заместители председателей профильных комитетов. Кроме 

того, сотрудникам аппарата вручили государственные и ведомственные 

награды, написала газета "Ставропольская правда" от 8 ноября.  

Отдельное внимание собравшиеся уделили проблеме безнадзорных 

животных. Как прозвучало, на территории края действует четыре частных 

приюта. Однако они не предназначены для пожизненного содержания 

животных, поэтому после необходимой обработки их выпускают обратно на 

улицы. Депутаты высказали мнение, что этот вопрос требует федерального 

законодательного регулирования. Председатель Думы Николай Великдань 

поручил профильному комитету совместно с Управлением ветеринарии 

региона проработать вопрос для формирования соответствующей 

законодательной инициативы. 

На совещании также были озвучены предложения по 

профилактическим мерам, необходимым в связи с ростом заболеваемости 

коронавирусной инфекцией в крае.  Так, председатель комитета по 

образованию, культуре, науке, молодежной политике, физической культуре и 

СМИ Артур Насонов предложил изменить порядок QR-регистрации 

посетителей заведений общественного питания, кинотеатров и других 

общественных мест. Депутат посоветовал разрешать вход туда только для 

тех, кто прошёл вакцинацию или переболел коронавирусной инфекцией в 

течение последних шести месяцев (17 публикаций). 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

28 октября состоялось второе заседание Думы Ставропольского края 

седьмого созыва под председательством Николая Великданя, участники 

которого рассмотрели 27 вопросов повестки. В их числе – бюджетные 

корректировки и ряд социальных инициатив. Информация о заседании Думы 

Ставропольского края была опубликована в газетах "Ставропольские 

ведомости", № 40 от 10 ноября, "Ставропольская правда", № 121 от 10 

ноября  и сети Интернет (4 публикации). 

Газета "Ставропольская правда", № 122 от 12 ноября опубликовала 

извещение о внеочередном заседании Думы Ставропольского края, которое 

состоится 18 ноября.    
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Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

В газете "Кавказская здравница" от 6 ноября была опубликована 

информация о выездном совещании комитета Думы Ставропольского 

края по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству, которое прошло на базе Международного 

аэропорта Ставрополь. Парламентарии обсудили важные для жителей и 

гостей краевой столицы вопросы о реконструкции аэропорта и перспективах 

развития сети межрегиональных и международных авиационных маршрутов.  

Депутаты краевой думы внесли ряд предложений по повышению комфорта 

пассажиров. Как прозвучало, возможности существующей подъездной 

автодороги серьезно ограничены, и с развитием аэропорта понадобятся 

дополнительные подъездные пути. "Ставрополь, как краевой центр, должен 

иметь хороший современный аэропорт, и его реконструкция давно назрела. 

Сейчас условия вылета и прилета не соответствуют запросам жителей и 

деловых людей и международным нормам. Поэтому есть задача в течение 

двух-трех лет обновить аэровокзальный комплекс, взлетно-посадочную 

полосу и привести в порядок транспортную инфраструктуру. Депутаты 

держат решение этого вопроса на контроле", - прокомментировал 

председатель комитета Виктор Лозовой. 

На совещании комитета Думы по образованию, культуре науке, 

молодёжной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре под председательством члена фракции "Единой России" Артура 

Насонова обсудили планируемые расходы краевого бюджета по 

направлениям, находящимся в ведении комитета. В частности, более 32 

миллиардов рублей должно быть направлено в 2022 году на реализацию 

госпрограммы Ставропольского края "Развитие образования". На реализацию 

региональных проектов в сфере образования предусмотрено около 4,4 

миллиарда рублей. Также в планах создание 54 образовательных центров 

"Точка роста", строительство двух школ в Ставрополе и Михайловске, 

строительство детского сада в Ставрополе на 300 мест для детей от 1,5 до 3 

лет, создание детского технопарка в Георгиевском городском округе. Кроме 

того, планируется отремонтировать 26 школьных спортивных залов. На 

совещании обсуждены вопросы обеспечения жильём детей-сирот. В 2022 

году планируется нарастить темпы этой работы, для чего в проекте бюджета 

предусмотрено 766 миллионов рублей, что почти вдвое больше, чем в 

текущем году. На развитие и сохранение культуры в крае планируется 

направить 1,8 миллиарда рублей. "Несмотря на все последние изменения, 

связанные с коронавирусной инфекцией, краевой бюджет сохранит свою 

социальную направленность. Такие сферы, как образование, культура, 

спорт, молодёжная политика и другие обязательно получат финансовую 

поддержку", ‒ подчеркнул председатель комитета Артур Насонов (6 

публикаций). Депутаты краевой думы также намерены подключиться к 

решению вопроса по включению гимназии № 2 в Минеральных Водах в 
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госпрограмму. Отмечалось, что учреждение нуждается в реконструкции (5 

публикаций).  

Под председательством Дмитрия Шуваева прошло совещание в 

комитете Думы Ставропольского края по инвестициям, курортам и 

туризму. Депутаты обсудили планируемые доходы и расходы краевого 

бюджета на 2022 год по направлениям, находящимся в ведении комитета. 

Как проинформировала заместитель председателя Правительства региона – 

министр финансов Лариса Калинченко, в 2022 году бюджетные инвестиции в 

структуре расходов краевой казны составят 17 миллиардов рублей (без учёта 

средств дорожного фонда). По информации министра туризма и 

оздоровительных курортов Ставрополья Кирилла Реута, туристско-

рекреационный комплекс края развивается комплексно и системно. Как 

прозвучало, на реализацию соответствующей краевой госпрограммы на 

предстоящий год будет выделено более 1,5 миллиарда рублей. По сравнению 

с 2021 годом, увеличение составит свыше 1 миллиарда рублей. На 

проведение событийных мероприятий заложено 138 миллионов рублей. На 

продвижение туристского продукта Ставрополья предусмотрено более 11 

миллионов рублей. "Подобный темп инвестиционных поступлений 

свидетельствует о том, что Ставрополье – динамично развивающийся 

регион. А территория Кавказских Минеральных Вод – это наша 

жемчужина, которая всегда должна быть опорной точкой роста для всей 

сферы туризма нашего края. Уверен, что у созданного комитета Думы 

обширное поле для деятельности в тесном сотрудничестве с региональными 

министерствами и ведомствами", – прокомментировал итоги совещания 

председатель комитета Дмитрий Шуваев (11 публикаций). 

В Думе Ставропольского края состоялось совещание комитета по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ. Депутаты обсудили 

планируемые расходы регионального бюджета на 2022 год на курируемые 

отрасли. На развитие сферы ЖКХ планируют направить около 4,2 миллиарда 

рублей — это на 1,6 миллиарда больше, чем в 2021 году. Кроме того, 200 

миллионов в бюджете предусмотрено на благоустройство дворовых 

территорий многоквартирных домов. Дорожный фонд Ставрополья в 2022 

году составит более 12 миллиардов рублей. Эти средства в первую очередь 

направят на обновление трасс местного значения во всех муниципалитетах 

края. 124 миллиона планируют выделить на субсидирование стоимости 

авиаперелётов. А ещё 197 миллионов предполагается направить на развитие 

городского и наземного электрического транспорта. Расходы на обеспечение 

доступным и комфортным жильем ставропольцев в 2022 году составят более 

1,3 миллиарда рублей. Из них 123 миллиона рублей планируют направить на 

переселение жителей региона из ветхого и аварийного жилья, сообщили в 

думе края. Как отметил председатель комитета Виктор Лозовой, тенденция 

прошлых лет по увеличению финансирования таких важных направлений, 

как ЖКХ, дороги, строительство и промышленность по-прежнему 

сохраняется в приоритете (11 публикаций). 

https://stavropol.bezformata.com/word/kalinchenko/540869/
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Под председательством Юрия Белого состоялось совещание 

в комитете Думы Ставропольского края по экономическому развитию и 

собственности. Обсуждены прогноз социально-экономического развития 

региона и проект краевого бюджета на 2022 год и плановый периоды 2023 и 

2024 годов. Доходы бюджета Ставропольского края в 2022 году достигнут 

146 миллиардов рублей, а расходы составят более 151 миллиарда.  Депутаты 

обратили внимание на необходимость увеличения поддержки субъектов 

малого и среднего предпринимательства. Власти Ставрополья намерены 

направить из краевого бюджета 1,8 млрд рублей на поддержку сферы 

культуры в 2022 году. Региональный проект "Культурная среда" 

предусматривает финансирование в 2022 году в регионе капремонта 12 

домов культуры. В 11 детских музыкальных школах и колледже искусств 

планируется обновить музыкальные инструменты, литературу и 

оборудование (18 публикаций). 

Депутаты Думы Ставрополья подключились к волонтёрской 

деятельности. Парламентарии откликнулись на призыв председателя Думы 

Ставропольского края Николая Великданя и губернатора Владимира 

Владимирова поддержать жителей региона в условиях пандемии. Член 

комитета по социальной политике и здравоохранению Любовь Хенкина 

курирует работу в рамках общероссийской акции #МыВместе. Движение 

помогает пожилым и маломобильным людям, а также медработникам. Член 

комитета Думы Ставропольского края по инвестициям, курортам и туризму 

Николай Лопатин посетил Ессентукскую городскую поликлинику. Он 

предоставил ей дополнительный транспорт для выездов на дом. Также он 

посодействовал в организации ежедневной дозаправки кислородных 

баллонов для инфекционной больницы курорта. Возобновил активную 

деятельность и ставропольский общественно-волонтёрский центр "Единой 

России" под руководством председателя комитета Думы по инвестициям, 

курортам и туризму Дмитрия Шуваева. Как отметил председатель 

регионального парламента Николай Великдань, в период ограничений 

особенно непросто приходится медикам и пожилым людям на самоизоляции. 

"Сегодня им оказывают поддержку волонтёрские организации и 

неравнодушные жители нашего края. И я хочу выразить благодарность 

всем, кто присоединился к волонтёрам, кто помогает противостоять 

пандемии. Работа предстоит большая, но уверен, общими усилиями мы 

справимся", — сказал Николай Великдань (12 публикаций). 

Между тем, в Ставропольском крае растёт число желающих стать 

волонтёрами. На сегодняшний день на сайте фонда "Мы вместе" размещено 

984 заявки от тех, кто хочет пополнить ряды добровольцев. Как рассказала 

руководитель движения волонтёров-медиков Ставрополья, депутат думы 

региона Любовь Хенкина, приток людей продолжается и растёт в 

геометрической прогрессии. Волонтёры также активно участвуют в 

популяризации вакцинации. Они снимают видеоролики, в которых 

рассказывают о пользе прививки от Covid-19. Также волонтёры 
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разрабатывают новые форматы адресной помощи на Ставрополье. Несколько 

дней назад они запустили акцию "Мы вместе с ветеранами". "Благодаря 

федеральной помощи мы собрали для ветеранов антиковидные наборы, 

добавили небольшие подарки, проехали по нескольким адресам и дали старт 

этому направлению по всему Ставрополью", — подчеркнула депутат краевой 

Думы (5 публикаций). 

Координатор Единого волонтерского штаба, депутат Думы 

Ставрополья Анна Зимина сообщила, что в Ставропольском крае к работе в 

период пандемии также подключились около сотни автоволонтёров, которые 

помогают медикам с транспортом. Она добавила, что ежедневно в такой 

работе на Ставрополье участвуют около 40 добровольцев. В среднем каждый 

из них берёт на себя 20 адресов в сутки (4 публикации). 

Депутат краевой Думы Алексей Иванов в составе Единого 

волонтерского штаба взял шефство над Клиническим многопрофильным 

центром. Для поддержки автоволонтеров депутат передал партию топливных 

карт, а для волонтеров "горячей линии" — безлимитные сим-карты. Они 

позволят колл-центру работать бесперебойно. "Наши врачи — наши герои. 

Каждый день они на передовой спасают жизни людей, за что им хочется 

сказать искреннее "спасибо". И в такой ситуации никто не должен 

оставаться в стороне. Тем, кто круглосуточно спасает жизни, такая 

поддержка будет не лишней", — отметил парламентарий (14 публикаций). 

Вице-спикер краевой Думы Ольга Дроздова приняла участие в 

заседании краевого координационного совета по противодействию 

коронавирусной инфекции, которое провел губернатор Ставропольского края 

Владимир Владимиров. Как прозвучало, несмотря на то, что 

эпидемиологическая обстановка в крае остается непростой, на Ставрополье 

уже заметен эффект от введения нерабочих дней. В регионе снижается 

количество госпитализаций, связанных с COVID-19. Однако глава края 

подчеркнул, что для стабилизации ситуации необходимы дополнительные 

профилактические меры. В связи с этим учащиеся школ Ставропольского 

края начнут вторую четверть в дистанционном режиме. На "удаленку" будут 

переведены и студенты средних и высших учебных заведений региона. 

Детские сады продолжат работать в прежнем режиме (5 публикаций).  

О приоритетах бюджетной политики, как именно будут распределяться 

бюджетные деньги, на какие цели планируется направить больше всего 

средств, в интервью газете "Ставропольская правда", № 121 от 10 ноября 

рассказал председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань.  

На Ставрополье началась подготовка к проведению в 2022 году 

мероприятий, посвящённых 100-летию Всесоюзной пионерской организации. 

Заседание рабочей группы прошло накануне в Ставропольском 

государственном музее-заповеднике имени Г.Н. Прозрителева и Г.К. Праве. 

Прозвучало, что в юбилейный год в крае запустят проекты, благодаря 

которым современные школьники узнают об истории и традициях 

пионерской организации. Подготовка пройдет при участии правительства и 
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Думы Ставропольского края. Активную поддержку окажут краевой 

комитет по делам архивов и государственный музей-заповедник имени Г.Н. 

Прозрителева и Г.К. Праве (10 публикаций).  

Внедрение в Ставропольском крае концепции территориального 

общественного самоуправления стало главной темой рабочей встречи главы 

региона Владимира Владимирова с заместителем председателя Думы 

Ставропольского края, руководителем фракции "Справедливая Россия — 

Патриоты — За Правду" в краевом парламенте Александром Кузьминым.  

Такие объединения могут выдвигать и реализовывать инициативы по 

благоустройству как на собранные средства, так и за счёт выделенных из 

бюджета субсидий. Также инициативы, переданные губернатору 

руководителем фракции, касались необходимости создания в крае 

агропромышленного парка перерабатывающего профиля. Каждое из 

предложений, прозвучавших в ходе рабочей встречи, будет проработано в 

краевом правительстве (18 публикаций). 

Глава Ставропольского края провёл рабочую встречу с руководителем 

фракции "Единая Россия" в региональной Думе Юрием Гонтарем, которая 

продолжила ряд консультаций губернатора с руководителями партий. Во 

время таких встреч лидеры фракций передают наказы избирателей, которые 

лягут в основу программы развития региона. Большая часть наказов от 

"Единой России" касалась обеспечения жильём молодых семей, детей-сирот 

и молодых специалистов в сельской местности. На встрече обсудили 

возможности решения этих вопросов в рамках краевых и федеральных 

программ (26 публикаций).  

Председатель Думы Ставропольского края провёл личный приём 

граждан. Одной из обсуждаемых тем стало предоставление мер 

господдержки сельхозтоваропроизводителям. Житель Труновского района, 

который занимается выращиванием овощных культур, обратился с вопросом 

о возможности получения государственной помощи для развития своего 

дела. Николай Великдань совместно с представителем краевого 

Минсельхоза разъяснили фермеру порядок включения в реестр субъектов 

государственной поддержки. Заявителю рассказали о возможности участия 

сельхозпроизводителей в госпрограмме "Агростартап", которая позволяет 

получить средства для развития производства или переработки 

сельскохозяйственной продукции (5 публикаций). 

Молодые юристы, а также руководители молодежных общественных 

объединений, молодые гражданские активисты Ставрополья и федерального 

уровня встретились на площадке Ставропольского регионального отделения 

Ассоциации юристов России и обсудили вопросы совместного участия 

молодежи края в реализации социально значимых проектов. Как отметил 

председатель СРО АЮР, президент НПСК, депутат Думы Ставропольского 

края, заслуженный юрист РФ Николай Кашурин, такая встреча 

продиктована самой жизнью: "Наша страна всегда была и остается богата 

ресурсами, и главный из них – ресурс человеческий, – сказал он. – Сегодня мы 
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собрали юридическую молодежь и молодых лидеров общественного мнения 

для обсуждения важнейшего вопроса – консолидации сил молодых в 

направлении реализации социально ориентированных инициатив и проектов" 

(6 публикаций). 

10 ноября в городской Думе Невинномысска было проведено первое 

заседание конкурсной комиссии по отбору кандидатов на пост главы 

Невинномысска.  Членами конкурсной комиссии стали 10 человек, 5 

из которых были назначены по поручению губернатора Ставрополья 

Владимира Владимирова. В список вошел депутат краевой Думы Владимир 

Шевченко. В качестве претендентов на пост главы зарегистрированы 2 

кандидата: Михаил Миненков и Александр Савченко. Впереди кандидатов 

ожидают конкурсные испытания, среди которых: тестирование на знание 

нормативных правовых актов, индивидуальное собеседование, ответы 

на вопросы членов комиссии (6 публикаций).  

На сайте газеты "Ставропольская правда" от 10 ноября были 

опубликованы комментарии депутатов Думы Ставропольского края по 

поводу вакцинации против коронавируса.  Так, заместитель председателя 

комитета Думы Ставропольского края по экономическому развитию и 

собственности, депутат Думы СК, член фракции политической партии 

"Единая Россия" Игорь Лавров назвал вакцинацию единственным 

спасением и рекомендовал всем привиться. "Вся моя семья прошла все 

этапы вакцинации, чему я очень рад. Я горжусь нашими мудрыми 

изобретателями этих вакцин. Вспомните, когда только начиналась 

пандемия, все думали о том, кто же изобретет вакцину, как будем 

спасаться? А сейчас какой-то парадокс. Вроде бы вакцина есть, а мы 

думаем: подождем, посмотрим, как будут чувствовать себя другие. Для 

меня – это неуважение к тем людям, которые отдают свое время и труд 

для того, чтобы нас спасать. Всем рекомендую прививаться! Это 

единственное спасение на сегодняшний момент", – цитирует депутата 

издание (4 публикации). 

О необходимости вакцинации рассказал и председатель комитета Думы 

СК по законодательству, государственному строительству и местному 

самоуправлению Юрий Скворцов "Если решать вопрос жить или умереть, 

конечно, надо выбирать вариант "жить". А жить – это означает пройти 

вакцинацию. У меня на Ставрополье проживают 13 ближайших 

родственников. Все они вакцинированы, даже моя теща, которой 85 лет. 

Сейчас она готовится к ревакцинации. Лично мои выводы на вопрос, делать 

ли вакцинацию или не делать: делать! На работе должны быть жесткие 

требования: человек, который работает, должен быть вакцинирован, 

чтобы он не нес угрозу окружающим. Это должно быть в школах, 

медицинских учреждениях, на заводах и фабриках, общепит. Везде! Потому 

что везде находятся люди, которые подвергаются опасности заразиться 

этой инфекцией", – прокомментировал депутат (3 публикации). 
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Депутат Думы Ставропольского края, член фракции партии 

"Справедливая Россия" Александр Кузьмин считает, что прививаться 

необходимо, но насильно заставлять людей нельзя. "Это и моя позиция, и 

партии "Справедливая Россия". Но я уверен, что прививаться нужно. 

Позволю себе вернуться к советским временам. В Советском Союзе никто 

не спрашивал, прививаться ли нам от кори, дифтерии, коклюша и других 

болезней. Привились и пошли! И мы даже не знали, что есть такие 

страшные болезни. Сейчас новая болезнь, новые ситуации, новые вызовы. Я 

думаю, что мы победим коронавирус. Но прививаться нужно обязательно!" 

– отметил депутат. Он также прокомментировал введение в регионе системы 

QR-кодов для вакцинированных.  "Что касается кодов, это вопрос очень 

сложный. Но еще раз повторю: та ситуация, которая сложилась у нас с 

количеством привитых не только в Ставропольском крае, но и по всей 

России – этого катастрофически недостаточно для того, чтобы 

выработался коллективный иммунитет. Поэтому, конечно, нужно вводить 

какие-то ограничения для тех, кто не желает прививаться", – сказал 

Александр Кузьмин (4 публикации). 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань в 

рамках рабочей поездки в Труновский округ посетил местную районную 

больницу. Во время визита спикер регионального заксобрания встретился с 

медиками, которые оказывают помощь пациентам с коронавирусом.  

Николай Великдань поблагодарил их за самоотверженный труд и передал 

сотрудникам Труновской районной больницы 40 продуктовых наборов. 

Председатель региональной думы добавил, что депутаты будут продолжать 

оказывать поддержку работникам сферы здравоохранения. "Направления 

помощи самые разные — поддержка медиков в "красных зонах", помощь с 

транспортом для доставки врачей к пациентам на дом, приобретение 

лекарств и средств защиты, помощь с продуктами питания. Делаем всё, 

что в наших силах", — добавил спикер краевого парламента (23 публикации). 

На минувших выборах в Думу Ставропольского края депутатский 

корпус существенно обновился, стал солиднее и профессиональнее в 

вопросах экономики и политики в результате прихода "тяжеловесов" из 

исполнительной власти региона. Одним из них стал Юрий Скворцов. 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по 

законодательству, государственному строительству и местному 

самоуправлению в интервью газете "Ставропольская правда", № 122 от 

12 ноября рассказал каковы его мировоззрение, идеалы и хобби, для чего 

пришел в Думу и какие ориентиры в законотворческой деятельности им 

намечены.  

В Думе Ставропольского края состоялись публичные слушания по 

проекту закона о бюджете на 2022 год. Участие в обсуждении проекта закона 

о бюджете на 2022 год и плановый период 2023-2024 годов приняли 750 

человек. Среди них – депутаты, представители органов исполнительной 

власти, контрольных органов, федеральных ведомств, муниципальных 
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образований, общественных объединений края. Обсуждение законопроекта 

было проведено с использованием средств видеоконференцсвязи. С 

приветственным словом к участникам публичных слушаний обратился 

председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань. Он отметил, 

что в седьмом созыве традиция широкого обсуждения главного финансового 

документа региона будет сохранена. "Эта процедура позволяет нам 

услышать мнения и предложения наших земляков, увидеть возможности для 

совершенствования проекта бюджета", – подчеркнул Николай Великдань. 

Также председатель Думы обратил внимание, что приоритетами бюджетной 

политики региона на будущий год и плановый период станут выполнение 

социальных обязательств, поддержание темпов развития экономики и 

продолжение реализации на Ставрополье национальных проектов. "Очень 

важно, что в 2022 году около двух третьих расходов планируется 

направить на отрасли социальной сферы. В денежном выражении это более 

100 миллиардов рублей. Я считаю это абсолютно верным решением, 

особенно учитывая непростую эпидемиологическую ситуацию в стране", – 

также отметил Николай Великдань. Он отметил, что серьёзные средства 

предусмотрены на реализацию мер социальной поддержки жителей 

Ставрополья – около 30 миллиардов рублей. При этом порядка 19 

миллиардов рублей предлагается направить на поддержку семей с детьми. В 

том числе в бюджете будущего года впервые будут заложены средства на 

выплаты многодетным матерям, награждённым медалью "Материнская 

слава" (22 публикации). 

Участие в публичных слушаниях также принял депутат Думы 

Ставропольского края Владимир Трухачев. Владимир Иванович обозначил 

несколько проблемных вопросов, решение которых является давно 

назревшим и требующим реализации в интересах жителей его 

избирательного округа - петровчан и грачёвцев. В Петровском городском 

округе Ставропольского края это завершение капитального ремонта двух 

структурных подразделений Петровской районной больницы - участковой 

больницы села Высоцкого и фельдшерско-акушерского пункта села 

Ореховки, а также реализация проектов "Реконструкция Светлоградского 

группового водовода" и "Строительство обхода г. Светлограда (2-ая очередь) 

в Ставропольском крае". В Грачёвском муниципальном 

округе Ставропольского края - ускорение работ по проведению 

реконструкции и введению в эксплуатацию нового здания структурного 

подразделения государственного бюджетного учреждения здравоохранения 

"Грачевская районная больница" участковой больницы села Кугульты. По 

каждому из обозначенных вопросов краевой депутат обосновал 

необходимость выделения средств из регионального бюджета 2022 года на 

их реализацию и попросил учесть свои предложения при формировании 

окончательного варианта проекта бюджета для рассмотрения на очередном 

заседании Думы Ставропольского края. 
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Критика, негатив 

Депутаты Ставропольской краевой Думы единогласно поддержали 

"заморозку" сразу нескольких видов господдержки пишет издание 

"Акценты" от 10 ноября. Ради сбалансированности бюджета-2022, проект 

которого разработал минфин, будет приостановлено действие 5 краевых 

законов. Обсуждали "заморозку" на заседании комитета Думы 

Ставропольского края по промышленности, энергетике, строительству 

и жилищно-коммунальному хозяйству. Придется отказаться, в частности, 

от оплаты из бюджета санаторных путевок для чиновников и членов их 

семей. Это даст экономию в 259 млн рублей ежегодно. Чиновники без 

бесплатных путевок-то проживут, пишет автор. А вот как быть аграриям, 

которых лишают сразу нескольких видов бюджетных субсидий. В том числе 

на поддержку хлопководства, выращивания специй и питомниководство. По 

мнению финансистов, это "непрофильные" для Ставрополья виды аграрного 

производства. Депутатов такое объяснение удовлетворило, и они без единого 

вопроса протянули руки вверх. Тем самым они "сэкономили" бюджету на 

будущий год 494 млн рублей.  

Между тем, "Акценты" пытались выяснить у депутатов, почему они 

увеличили финансирование краевой Думы на 17 млн. рублей. Однако 

получить ответа от краевых парламентариев изданию не удалось. Депутат 

Виктор Лозовой сказал, что ему больше интересны другие вопросы, 

например, строительство различных объектов, и предложил спросить о 

бюджете председателя краевой Думы. Юрий Белый рассказал, что несмотря 

на то, что он участвовал в обсуждении бюджета, не знает, почему 

содержание парламента Ставрополья увеличивают, а вице-спикер Дмитрий 

Судавцов и вовсе ушел от ответа.   

Пока 2021 год подходит к концу, бюджетные учреждения Ставрополья 

закупают охранные услуги на следующий год. "Блокнот" разбирался, чья 

безопасность обходится дороже всего жителям края. Автор публикации 

пришел к выводу, что дороже всего обходится оказание охранных услуг 

органам власти.  На оказание охранных услуг зданий правительства, Думы 

Ставропольского края и краевой приемной президента РФ из краевого 

бюджета готовы потратить 12,2 миллиона рублей. Кроме того, отдел по 

эксплуатации помещений Думы Ставропольского края объявил 

дополнительный аукцион на оплату услуг частной охраны. Максимальная 

цена составила 2,2 миллиона рублей (6 публикаций).  

 

Поздравления с праздниками, обращения депутатов 

Поздравление с Днем народного единства опубликовали: 

Николай Великдань (9 публикаций); Николай Мурашко (3 

публикации) и Владимир Трухачев (5 публикаций) 

Поздравление Николая Великданя с Днём сотрудника органов 

внутренних дел Российской Федерации было опубликовано в газетах 
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"Ставропольская правда", № 121 от 10 ноября, "Призыв", № 79 от 10 

ноября и сети Интернет (7 публикаций).  

Поздравление заместителя председателя Думы Ставропольского края, 

первого секретаря Ставропольского краевого комитета КПРФ Виктора 

Гончарова с Днем Великой Октябрьской социалистической революции было 

опубликовано в сети Интернет (2 публикации).  

Слова соболезнований депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края депутату ДСК Л.М. Феневой  в связи со смертью ее 

матери Веры Михайловны опубликовала газета "Ставропольская правда", 

№ 121 от 10 ноября.  
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